
 
 

Protokollauszug 
aus der 

83. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 29.11.2023 

 
öffentlich 
Top 7.2 Stand Weiterführung Ticketverkauf im Hauptbahnhof 

 
 

 
Herr Rubelt, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bauen und Wirtschaft, informiert, dass seit dem 
01.10.2023 aus finanziellen Gründen kein Ticketverkauf mehr für den Fernverkehr angeboten 
werden könne. Auf Nachfrage von Herrn Dr. Scharfenberg antwortet der Oberbürgermeister, dass 
die Gespräche mit der Deutschen Bahn bisher erfolglos verliefen. Da die Deutsche Bahn sich 
nicht „bewege“, blieb nur eine Missfallensäußerung der Stadt. Natürlich bleibe die Stadt mit der 
Deutschen Bahn im Gespräch und werde nach anderen Wegen gesucht. 
 
 
 

 


